
 
 
 
 
 

 
 
 
 
GR Stefan Haberler, MBA 11.11.2014 
 
 

F R A G E S T U N D E 

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 13.11.2014  
 
 
Betreff: Schmiedgasse - Verkehrskonzept 

 

 
 
Geschätzter Herr Stadtrat! 
 
Die Belagsarbeiten in der Schmiedgasse werden bald 
abgeschlossen sein und wird eine freundlich gestaltete Flaniermeile 
entstehen, in der sich Fußgänger, Kunden der dort angesiedelten 
Geschäfte sowie Gastgartenbesucher wohl-fühlen können. 
 
Daher stelle ich an Sie, geschätzter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) 
Mario Eustacchio, folgende 
 

Frage: 
 
„Sind Sie bereit, ein Konzept für die Schmiedgasse – im Bereich 
zwischen Landhausgasse und Kaiserfeldgasse – zu erarbeiten, das 
die dargestellten Bedürfnisse der Fußgänger, Kunden und 
Gastgartenbesucher beinhaltet?“ 

 
 


